

PRESSEINFORMATION | 21. MÄRZ 2023

Landkreispartnerschaft

Kreistage in Mansfeld-Südharz und Neu-Ulm bringen neue Partnerschaft auf den Weg

Der historisch gewachsenen Partnerschaft zwischen unserer Region und dem bayerischen Landkreis Neu-Ulm wird neues Leben eingehaucht. Nachdem der Kreistag in Neu-Ulm die Partnerschaft in der vergangenen Woche abgesegnet hat, hat nun auch der Kreistag Mansfeld-Südharz mit einem deutlichen Votum zugestimmt.

Landrat André Schröder:

„Auf meine Initiative hin war der Neu-Ulmer Landrat Thorsten Freudenberger im vergangenen Jahr Gast des ersten Sommerempfangs des Landkreises MSH. Beim Gegenbesuch unserer Delegation in Bayern ist dann die Neuauflage der Partnerschaft vereinbart worden. Nunmehr haben die Kreistage ihre Beschlüsse gefasst und damit auch förmlich die Partnerschaft begründet. Wir wollen unsere Beziehung wieder intensivieren und auf Augenhöhe auf kommunalpolitischer, kultureller, sportlicher und wirtschaftlicher Ebene in den Austausch treten. Beide Landkreise können dabei von den Erfahrungen des jeweils anderen profitieren. Umso mehr freue ich mich, dass die Partnerschaft nun offiziell besiegelt werden kann.“

Die Vereinbarung soll im Juni dieses Jahres offiziell unterschrieben werden. Dann wird eine Delegation des Landkreises Neu-Ulm den Landkreis Mansfeld-Südharz besuchen.